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第695回例会1973・3・20（火）くもり　No．36

例会　日　火曜日12時30分

例会場　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内
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汰出席報告

本日の出席

会　　員　　数　　　　68名
出　　席　　数　　　　52名

出　　席　　率　　76．47％

前回の出席

前回出席率　　67・65％
修正出席数　　　　56名
確定出席率　　82．35％

欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、阿部（案）君、安藤君

長谷川君、早坂（徳）君、平田君、池内君
中野（重）君、三浦君、三井（賢）君、斎藤
（信）君、佐藤（伊）君、佐藤（昇）君、佐藤
（忠）君、篠原君

メークアップ

新穂君、安藤君一浦和RC
阿宗君一新庄RC
阿部（嚢）君一酒田RC
阿部（公）君、長谷川（悦）君、五十嵐（八）君
海東署、吉野君、板垣君一鶴岡西RC

窃ビジター　　中川富勝君一山形西RC
工藤武樹君一鶴岡西RC
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影司　　会　　鈴木副会長

機ロータリーソング「手に手つないで」

班会長報告　　鈴木副会長

○早坂ガバナーノミニーご夫妻はアメリカの

レークプラシッドで行なわれるガバナー研修

の為に渡米し、引き続いてスイスのローザン

ヌで行なわれる国際大会に出席されるわけで

すが4月19日頃鶴岡を出発されます。当クラ

ブは勿論当分区としてもはじめてのガバナー

をお送りする訳であります。4月17日火曜日

例会場と例会時間の変更を行いまして早坂ガ

バナーノミニーご夫妻の壮行会を盛大に行い

ご激励いたしたいと思います。この詳細は幹

事から申し上げますがご夫妻のために特に家

族会という形式をとりたいと思いますので出

来るだけ多数ご出席下さるようお願い申し上

げます。

蛍幹事報告

○会報到着

八戸・米沢・能代各RC

O例会変更

寒河江RC　4月5日12．30サンヨー食品

会議室　会員事業所見学のため

温海RC　　3月26日を3月27日12時15分よ

り滝ノ屋旅館に変更

酒田東RC　3月22日　PM6．00　玉勘

送別会のため

04月17日　早坂ガバナーノミニーご夫婦の

壮行会を兼ねて、当クラブの例会の例会場並

びに例会時間の変更を申し上げます。

4月17日　火曜日　鶴岡産業会館5階ホール

登録午後6時　点鐘6時30分

登録料　会員、ご家族共に1，500円

特に奥様のご同伴を歓迎します。

尚、壮行会司会は高橋親睦委員長に一任しま

した。

D＝コ＝コボックス

五十嵐一郎君　ご息女ご結婚されました。

おめでとうございます。

♭浦和の年次大会に参加して

新穂光一郎君

先例会で石黒地区大会幹事と高橋副幹事に

より報告ありましたものに追加するものはな

いとは思いますが、大会に参加してまいりま

した関係上、私なりに感んじてまいりました

浦和大会の印象をお伝えします。

1・シンポジュームのことです。シンポジュ

ームとは何んのことか分からなかった次第で

す。会場に行きますとパネラーがたくさんな

らんでいて、フロアーとステージとで、かけ

合いで討論・座談する。パネル・デスカッシ

ョソと何んら違いがない。良い点は多くあり

ましたが私なりにちょっといただけないと思

いましたのは、パネラーの数が余りに多すぎ

ると云うことでした。このため発言されるこ

とが分科会と違って散健になってしまい、テ

ーマであります「10年後のロータリーはどう

なっているか」－これも大変なテーマです

が、このテーマとデスカッシきソがかみ合わ



ない、と云う印象を受けてまいりました。

この中で青年会議所の会員が「教育につい

て自分は教えるとか教わるとかは出来ませ

ん。只青少年を育てるにはその中にとびこん

で行かなければ出来ないと思います。私はこ

こ一年程でJCを卒業しなけれでならないこ

とになりますが、その後は皆様と同じくロー

タリークラブに入会して奉仕活動をしたい」

と非常に素直にJCとロータリーとの結び付

きを発言されたのが頭に残って帰ってまいり

ました。しかも東京の周辺のせいか、発言の

中に英語が生まのまま出てくるのが奇異でし

た。ノーブルとかノーマルとかインフォーマ

ルとかと云った言葉がパネラーからも一般の

発言者からもひんぽんに出ておりました。

この中で非常におもしろい問題が一つあり

ました。

「ロータリークラブはェリートであってほ

ならないのだ」と云う意見と「最近のロータ

リーは昔の社会のトップよりも中産階級にう

つっているのだからもうちょっとェリートで

ありノーブルでなければならない」と云う意

見がかみ合わず結論が出ませんでしたがおも

しろいと思いました。

2・Rl会長代理のすわっていられた席の机

の上に小さなスウェーデンの旗がのせてあり

非常に目立って良いと思いました。私達の大

会にもRI会長代理がおいでになると思いま

すが、その方の国旗を置くことは良いことだ

と思ってまいりました。

3．この大会で大会委員の人員が非常に多か

ったと思います。これは自分たちだけのクラ

ブでは大会は出来ないと云うことでコホスト

クラブの協力、青年会議所又はこれらの関係

している団体、ボーイスカウト等のすべての

協力がなければ大会が出来ないことを云って

いるのだと思います。

4．感動的でありましたのは、物故会員の黙

とうが式典の始めに行なわれた時でした。

黙とうを行っている間エレクトーンによる

演奏がひくく流れる中で詩の朗読が行なわれ

たことが非常に感動的でした。

以上報告いたします。

♭アイデア　募集q

地区大会総務部会　張紹淵部会長

私地区大会での総務部長をおおせつかりま

した。浦和の大会にご参加の方々のご報告は

一つ一つ大変に参考になります。

私は私なりに地区大会はどうあるべきかを

考えておりますが。地区大会で一番大切なも

のはモあったか味のある大会にすることもこ

れにつきると思います。

ロー－クリアンだけあっまっても男だけでは

殺風景だ。そこでご婦人も一緒に出席してい

ただいて和やかさを入れてもらう。大会で色

々な勉強も必要なんだろうが、それよりもロ

ータリーは世界で一つの大きな家族なのだと

云うものの考え方、そして叉夫々の地区地区

も又一つの家族なんだ。しかも一番小さな核

になる一人一人のロータリアンの家庭のみん

なが一人一人集まってきて－家庭的なあっ

たか味のある会合にもってゆけたら－私は

大会は成功だと思います。



どこでも色々お金をかけて豪華にやってい

るようですが鶴岡での大会にはどうもむいて

いないようだ。この家庭的なあったか味をど

のように出して、みんな楽しくあつまり易く

する工夫をプログラムしたら良いと思いま

す。

これはあくまでも私見でありますので色々

なご意見が夫々あろうかと思います。石黒

地区大会幹事からも、大会カラーのこと大会

テーマ、記念講演、記念事業のことで色々ア

ンケートの集約をいそいでおられるようで

す。

会員一人一人が自分で地区大会を演出する

ような心がまえで気安すくご意見をよせてい

ただきたいと思います。

＼、一・叫・／


